



## ¡A Valparaíso los pasajes! Guardianes de la Cuenca participará del Festival Internacional Ojo de Pescado

La webserie Guardianes de la Cuenca, producida y dirigida en el sur de Chile, fue una de las 396 películas y series que serán parte del 13° Festival Internacional Ojo de Pescado en Valparaíso, evento que reúne el cine en torno a los niños, niñas y adolescentes.

Este festival comenzó el año 2012, ante la premisa de que no existía en Chile un festival de cine para la niñez, a pesar del desarrollo exponencial de la producción cinematográfica en el país. Así, fue creado por su actual directora Alejandra Fritis, en conjunto con un equipo de comunicadores audiovisuales, periodistas y

educadores, especializándose en el trabajo con las infancias y la realización audiovisual educativa.

De esta manera, Guardianes de la Cuenca, webserie que de manera lúdica y didáctica busca concientizar sobre la actividad humana en las cuencas lacustres, será parte de esta cartelera que reúne lo mejor del cine y series del mundo para las infancias y los jóvenes. “Estamos muy contentos con esta selección, ya que nos ayudará a llegar a más niños y niñas (¡y adultos también!), no sólo de Valparaíso, sino de todo Chile”, señaló Jorge Guzmán, director de la webserie. “Así, vamos haciendo crecer esta pandilla de Guardianes



que se suman a la importante misión de cuidar nuestras cuencas”. Este proyecto se enmarca en el programa Más Azul de Vinculación con el Medio de la Universidad San Sebastián, es producido por Indaga y fue financiado por el Programa Ciencia Pública del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación.

En esta versión, que se realizará

del 05 al 15 de noviembre en Valparaíso, el cuidado del entorno natural es una temática que está bien presente. “Es interesante ver cómo los temas de medio ambiente han ido derivando a la toma de acción por parte de los niños y las niñas. No es solamente constatar que hay problemáticas, sino también hacer escuchar su voz”, concluyó Alejandra Fritis.